
1 1 ①

②

③

・獅子島架橋建設の推進

6 1 ①

番 ② 医療資源の整備

③ 野戦病院、隔離施設整備の要否の検討

④

2

①

②

2

No.1

モ
ニ
タ
ー

使
用

（

写
真
）

ﾛｯｸﾀﾞｳﾝ時の、学校教育の維持施策

モ
ニ
タ
ー

使
用

（

写
真
）

次年度予算の「SDGs」
町の取組みを問う

長島町過疎地域持続的発展計画の検討状況に
みる町の未来像について

産業・経済の軸足は

町　長

全世代型福祉の様相は

次年度予算の感染症対
策について

新型ｺﾛﾅ感染症第６波に備えて

上
筋
　
睦
雄

町　長

1

モ
ニ
タ
ー

使
用

（

写
真
）

次期町長選挙について 出処進退の意向を伺う 町　長

番
４期16年間を振り返っての自己評価は

池
田
　
安
彦

今後の課題について

質問の
相 手

備
考

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

12月６日（月）
午後１時10分～

令和３年第４回長島町議会定例会

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨



12 1 ① 町道指江川内線道路拡張工事の継続を

番 （指江中央線の入り口からの測量を早急に）

②

2 ①

8 1 ①

②

2 ①

②

③

10 1 ①

②

③

④

2 ①

②

3 ①

②

③

4 ①

②

③ 業務効率の向上の為再編はできないか　

④

備
考

令和３年第４回長島町議会定例会
12月７日（火）
午前９時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 No.2

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

職員の資質向上（業務効率の向上とスピード
アップ）のための取り組みは

町　長

旧診療所・旧図書館など、公共施設に残って
いる備品の利活用は

新しい診療所の建築構造について

町　長

町内での発生状況は

今後の対策は

第三次行政改革大綱に
基づく、行政改革の取
り組みと改革について

機能的な組織体制・環境整備の検証はできて
いるか

町　長

（業務の洗い出しによる組織再編と固定観念
にとらわれない長島らしい機構改革の推進）

モ
ニ
タ
ー

使
用
（

写
真
）

町　長

（革新的種イモ生産・包括業務委託・有害鳥
獣捕獲事業など）

有害鳥獣被害対策事業（ワイヤーメッシュ柵
設置）について

3

コロナ禍による教育現
場の状況と、学校経
営・学習指導の主な取
り組みは

コロナ禍により、教育方針を変更せざるを得
なかった施策はなかったか

教育長

町道大島・加世堂線道路改良工事の起点変更
はできないか。（だんだん市場の交差点に）

旧鷹巣診療所と旧医師
住宅の、今後の利活用
について

旧診療所２階を、放課後児童クラブとしての
活用は考えられないか

番

学校経営の充実に向けての重点施策は

浦
　
弘
成

学習指導の充実と学力向上のための、GIGAス
クール構想による成果は

令和３年度　教育委員会活動の点検・評価報
告について

令和３年度の事業の、
進捗状況と道路改良工
事について

令和３年度事業の進捗状況は

（行人岳トイレ建設事業・サンセットの丘整
備構想・県道平尾川床線改良工事など）

2

町道鷹巣浦底線につい
て

現況の管理状況は 町　長

モ
ニ
タ
ー

使
用

（

写
真
）

番
今後の改修工事の見込みは

小
田
　
勝
志

サツマイモ基腐病につ
いて

基腐病はどのような病気か

モ
ニ
タ
ー

使
用

（

写
真
）

古
田
　
一
博

国道389号から指江中央線200ｍの拡張工事と
流末処理の分散化を早急に

指江中央公民館跡地に
児童公園の整備を

子どもたちが安全に遊べる広場として、フェ
ンス、ベンチ、屋根等の整備を

町　長

1

指江地区の道路拡張に
ついて

町　長


